

# 矢 小 だ よ り

第34号

令和7年12月2日  
由利本荘市立矢島小学校

## 12月7日は矢島小学校開校記念日



12月7日（日）は矢島小学校の開校記念日で、この度、創立152周年を迎えます。

本校の子どもたちは、豊かな自然に囲まれ、多くの地域の皆様に支えられながら、この地ですくすくと育っていることを、改めて強く感じています。今後も、本校の教育活動に対するご理解とご支援を、よろしくお願ひいたします。

### 授業研究会がありました

11月27日（木）に授業研究会がありました。今回は、2年生の国語科の授業を提示しました。おもちゃの作り方について、1年生のお友達にとって分かりやすい説明になるように、文章を工夫する学習でした。子どもたちは、あらかじめタブレット端末で撮影した説明場面を見直しながら、ペアの友達と一緒に、修正したり付け加えたりするとよいことについて考え、シートに書き表すことができました。続きの学習もがんばって、更にレベルアップさせることができるといいですね！



### 矢島健児のがんばり！

11月23日（日）第34回鳥海町チーム対抗卓球大会 2部トーナメント  
第3位 三浦 \*\*

※矢島スポ少・新山スポ少合同チームのメンバーとして出場

11月23日（日）少年柔道育成会杯第19回少年柔道学年体重別大会  
小学4年生女子の部 第1位 佐藤 \*\*  
11月30日（日）第29回本荘由利地区小学生新人バレーボール大会  
第3位 VCフェニックス

### ～お願ひ～

いよいよ冬らしい気候となっていました。登校時の様子を見ていても、寒そうにして歩いている子どもが多く見られます。それでも、元気な声でいさつをしてくれるところが、矢島小の子どもたちの素晴らしいところです。

さて、子どもたちの中には、手袋をせず、上着の中に手を入れて歩いている人や、首をすぼめながら下を向いて歩いている人も見られます。健康面に加え、安全面からも、手袋・マフラー・帽子等の着用について、ご協力をお願ひいたします。